

発行所:新社会党

〒 101-0051 東京都千代田区神保町 2-10

TEL 03 (6380) 9960 FAX 03 (6380) 9963

振替 00140-0-149727 1ヵ月700円 郵送料 1カ月164円

2023年10月 252 号

発行:新社会党千葉県本部

千葉市中央区新田町 7-5 石出ビル 3F TEL 043-244-6865 FAX 043-244-6864 E-mail:sinsya@lily.ocn.ne.jp HP URL:http://shinsya-chiba.sub.jp/



緊迫情勢を語る小西洋之参議員議員

催者を代表して廣瀬理 田政権の政治手法を批 何でも決めてしまう岸 夫さんは、 防衛費の増大と 閣議決定で

第1部の総会で主 報告の後、 告がされ交流を深めま 総会は1年間の活動 各地区の報

に千葉市内で第21回定 葉県協議会が10月14日 憲法を活かす会・千 総会を開催しまし 視野に入れた自衛隊増 南西諸島を中心とした 強の危険性を指摘しま 敵基地攻撃能力」を 会の推移」「緊急事態 師に招いて「憲法審査 条項の危険性」をテー 員の小西洋之さんを講 マに記念講演を受けま

延長

(緊急事態条項)

国民民主は議員任期の

憲法を活かす千葉県協議会が小西洋之参議員議員を招き定期総会を開催

**憲法審査会の毎週開催を止めよう** 

ほぼ毎週

週開催

してい

緊急集会』という条項

・「この中で改憲派で

任期の延長は不要であ

があり、衆議院の議員

ある自民、

公明、

維新

第2部では参議院議 から『改憲ありき』で • 「衆議院の憲法審査 会は2022年の1月

・ 「日本は」

一院制を敷

にすることだ。

『戦争のできる

いていて、

参議院には

憲法54条で『参議院の

衆議院での憲法審査会 れを阻止するためには

ない大馬鹿野郎共だ。

を奪うなど、とんでも

講演の主な内容

案づくりが目前に迫っ

論点整理を進め、

『お試し改憲』であり、

反対の世論を欺いた

明記することを目標に

と憲法9条に自衛隊を

改憲を急ぐのは、

改憲

の延長をごり押しして ・「改憲派が議員任

期

JR 久留里線 上総亀山一久留里間廃線の動き



駅前の住宅と駅舎、出発を待つジーゼル車輛 上総亀山駅 JR 久留里線

「守る会」

津市と協議を始めまし 千葉支社が千葉県、 するとして、 6月1日に行われた

や改善を求める沿線住 住民説明会では、存続

里線の久留里 山間の交通体系を検討 JR東日本 上総亀 君

山まで運行するのは5 山発は9本で、 本のみ、また、上総亀 津発17本のうち上総亀 午前8

を当時の28本から17本 り組みとして運行本数 ことでした。 に減らしている」との 住民たちは、 「木更 どもが高校の部活に入 運行本数減が、不便な れなかった」などと、 摘しました。 生活を強いる現状を指

見で「守る会」の三浦 営化のときに、 久吉代表は、 署名提出後の記者会 「国鉄民 当時の

る」などと述べました。 にむけて運動を進め

これ以上のローカル線 土交通省に対して、沿 している。市、県、国 高齢者の足を奪おうと 廃線はしないと約束し 線住民と共に路線存続 ておきながら、通学や

戦争をわかったつもり

とりの状況と心情に思

いを馳せることなく、

も、亡くなった一人ひ

争反対の人も賛成の人

置いていったのは右翼

案内したが、カンパを

的な人たち。昨今、戦

が5691筆の反対署名 を提出

応できなかった」「子 あったが、列車では対 前授業や午後授業と がオンライン併用で午 ても利用できない」「コ ロナ対策で高校の授業 ならない。 時台まで待たなければ 利用したく 橋本龍太郎運輸大臣が

時台のあとは、午後2

全国版を購読しませんか 水曜日発行(月4回)

1か月700円

郵送料168円

も草刈りの手伝いもし

ているが、保存に尽力

地跡がある。時折筆者

攻兵器「桜 花」の発射基

下滝田に特 南房総市

線と地域を守る会」(守

JR

 $\emptyset$ 

説

明  $\overline{\times}$ 

ょ

る会) が5月17日、

JR

「この

間で に

東日本千葉支社に対し

を提出しました。

これに先立ち、

久留

た。

効率的な運営の取

をつくる会」の人の話

を紹介する▼「左の人

されている「安房平和

も右の人も見学に来て

823人から9割減っ 営化の1987年の

求める署名5691筆

久留里線の存続を

均55人の利用で国鉄民 2021年には一日平 民らでつくる「久留里

た。

JR久留里線の沿線住

民の声が相次ぎまし

だった▼連日の戦争報 話を見聞きし、このこ ないのか」とのこと でいる人が多いのでは 道とコメンテーターの

もあり一所懸命に生き と、一人ひとりに名前 飛ばされてしまったの は木っ端みじんに吹き 屈をこねくり回してそ か▼死者が何人だろう また片腕だけ残して他 び出ているのか、はた 骨がつぶされ内臓が飛 んな人たちの命と生活 ていた生活がある。理

本命は9条に自衛隊を

12月2日(土) 10:00

の生々しい話を含めて なければならない」 力説されました。 などと、国会の場で 京成労働会館

『毎週開催』を止め 呻いているのか、頭蓋 がれきの下で苦しさに とを思い出した。あの 沖縄を再び戦場にさせない

民の声と外交とも門籍が現場を

ちばれ

きく変わった」として、

地が新増設され、政府

は「安全保障環境が大

それは絶対に止めなけ

ればなりません。「平

南西諸島では自衛隊基

中する沖縄は真っ先に とりわけ米軍基地が集 は最前線になります。

攻撃対象となります。

いま、沖縄や南九州、

として来葉しました。

続けており、 その一環

え、全国キャラバンを

にさせない」思いを訴

んは「沖縄を再び戦場 がありました。山城さ 連合常任幹事)の講演 長、現在は社民党全国

ャラバンの

全国キャラバン

-環として来葉 熱弁を振るう山城博治さん

平和運動センター議 山城博治さん(元沖縄

米軍基地や自衛隊基地 じめれば、日本にある

地建設をめぐって国と

強しています。

沖縄は、辺野古新基

とアメリカが戦争をは

した。

台湾をめぐって中国

運動パワーが炸裂しま なし」山城さんの平和

政府は

く本数が少 線、とにか

山だけだ。

において、「共同テー

10月4日、千葉市内

中国を仮想敵国のよう

和なくして人間の生存

に扱っています。

ブルちば」が主催して、

祭り」が開催されまし

## コロナ禍を乗り越え久しぶりに労組が一堂につどう

## Ξ

さんが担当しました。 連合工藤鈴子代表、新 いて社会民主党千葉県 さつを行いました。続 委員長)が開会のあい 本雄一郎議長(高教組 して千葉県共闘会議坂 ニオン市原の星野純一 グ)が始まり進行をユ 社会党千葉県本部宮川 第1部(オープニン 最初に主催者を代表 千葉県団結まつり

ジが読み上げられまし 部連合からのメッセー 立憲民主党千葉県総支 帯のあいさつがあり、 党千葉県委員会斉藤和 子元衆議院議員から連

葉県共闘会議主催の

2023千葉県団結

験と教訓を活かす千

労働会館3階ホール

10月15日、

京成電鉄

敏一委員長、日本共産

にて、国鉄闘争の経

闘いのお礼、引き続き 紀子書記長より情勢、 ありました。 の支援について訴えが 最後に「教職員の働

高教組飯島書記長より 教職員の現状報告と署 き方改革」について、 名活動のお願いがあり

島泰子さんが司会を務 め、まず初めに千葉朝 はN関労千葉支部の秋 第2部 (出し物) で

の鈴木圭子客乗争議団 団長、続いてPAユナ 雇者労働組合(JHU) イテッド争議団の吉良 その後、JAL被解 した。

団体・ユニオンの仲間 務め、千葉県共闘内9 は、千葉県共闘会議事 から総数25本の景品が (国労千葉) が進行を 務局長の松田優一さん

る踊りの披露があり、

がりました。

第3部 (抽選会) で

ツグミ、鶸(ひわ)などの小鳥類など様々。 る冬鳥のこと。鴨、雁、白鳥などの水鳥や 春に帰る冬鳥があるが「渡り鳥」は秋に来

出かけることにした。

出され、大いに盛り上

まつりの最後の締め

鮮初中級学校生徒によ

くくりは国労千葉の加

ショーで盛り上がりま る歌とウクレレ演奏が 喝采をあびました。続 あり、最後にバードマ いて中村美和さんによ ンさんによるマジック

藤晃一委員長のお礼の あいさつと団結ガンバ 句のその地域とは、 渡ってくる景。ちなみにジオパークに認定 されているのは日本では現在四六地域。 掲句は、そんな渡り鳥がジオパークの海を 下総は銚子である

地帯へと進む。駅も踏

稲刈りの終わった田園

駅を出ると正面に多

ています。 込みで開催した千葉県 ローで久しぶりの飲食 した。 か70名でした。 団結まつりは終了しま 参加者は悪天候のな

鳴らす。

この路

笛を頻繁に

のような警 ためか汽笛 切も無人の

## の季語。春に来て秋に帰る夏鳥と秋に来て ジオパークの海の碧さよ鳥渡る 四季へのいざない 季語「鳥渡る」は「渡り鳥」の傍題で秋

# 沖縄をふたたび戦場にさせな 全国キャラバン 山城博治さん熱弁を振るう

設反対」とはっきりし る姿勢です。これまで の各種選挙で沖縄の民 対立しています。国は 意は「辺野古新基地建 工事の代執行を強行す 「台湾有事」という

声明に明記されてお 分の一部である」と 共和国の領土の不可 が、「台湾が中華人民 1972年の日中共同

基地建設など軍備を増 をさけび、与那国島な ど南西諸島にレーダー 「台湾有事」 半をしめています。 論は「現状維持」が大 産業とそれを代弁する です。また、台湾の世 日本政府です。 機を煽って緊張状態に で大儲けをしたい軍需 したいのは、軍備増強 日本の正式な見解 危

るため、平和憲法を変 事大国化にノーを突き つけましょう。 えさせないために、軍

ている沖縄県民大集会 には3万人以上の結集 11月23日に予定され 平和と民主主義を守 かない、こんなに不便 後4時台までの間は、 では、ますます利用客 午後1時53分の一本し お土産に買う。あちこ い蕎麦屋さんで昼食、 は減る、悪循環に陥っ 寄ってうまそうな酒を ているに違いない。 ビールも一杯。酒蔵に 後1時53分まで久留里 に留まるしかない。古 そういう事情で、午

も起きていると聞き、 が伝えられ、反対運動 後学のため友人2人と 久留里線の一部廃止

水明

ジーゼル車輛、時速50 を抜けたり、小さな無 Mほどで民家のすぐ脇 、駅に止まりながら、 木更津駅から一輛の うっそうとした林の中 車輛には思いのほか7 みいざ亀山へ。乗った やトンネルを抜けたり 5分も歩くと尽きてし 輛編成の車輛に乗り込 まう旧街道といった感 して亀山に到着。 と同じ観光目的のよう じのメイン通りをぶら に見える。山際を走る、 ぶらして駅へ向かう。 八の乗客、殆どが我々 午後1時53分発の2

分もうやっていない商 え、あとは とその奥に の人家が見 離れて数軒 な家が2軒 店風の大き 軒、少し

なく、久留里発亀山行 は、午前8時台から午 亀山に滞在できるのは が遅くなってしまう。 動、そろって帰途につ 乗客たちもみな同じ行 20分弱しかない、何も は午後5時過ぎで帰り 輌で帰らないと次の便 ない駅のまわりをうろ ごすしかなかった。 ついて写真を撮って過 先ほど一緒に降りた なにしろ、今来た車

ちに自噴井戸。ものの い小旅行だった。【h】 故郷を思い出させるい 山育ちの私にとって

をめざしています。